

BIG ISSUE

Resmikan TPA Nur Ichsan, Suardi Saleh: Alhamdulillah Diakhir Jabatan Hadir Lagi Persemaian Insan Qur'ani

Ahkam - BARRU.BIGISSUE.ID

Jul 23, 2024 - 16:20



BARRU- Gedung Taman Pendidikan Al Qur'an (TPA) Nur Ichsan yang berlokasi dikelurahan Coppo, kecamatan Barru, kabupaten Barru diresmikan langsung oleh Bupati Barru Dr. (HC) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, pada Selasa (23/7/2024).

Usai meresmikan gedung TPA Nur Ichsan, Suardi Saleh menyampaikan ucapan terima kasih kepada kepada Pembina Yayasan yang didukung Zam Zam Centre yang telah membangun gedung TPA tersebut. Menurutnya, TPA ini sangat luar biasa.



"Terima kasih kepada pendiri ZAM-ZAM Center karena beliau betul-betul sepenuh hati dalam membangun, bukan sekedar menyiapkan tempat ibadah, bantuan beliau sangat luar biasa", ungkap Suardi Saleh.

Dalam kesempatan itu, Bupati dua periode ini bercerita bahwa ternyata ketika ada kendala biasanya ada hikmah, tadinya rencana Zam-Zam Center membangun masjid di Siawung tetapi ternyata di daerah tersebut telah ada bangunan masjid yang dibangun.



Dan hikmahnya kata Suardi Saleh, Zam-Zam Center mendapatkan lokasi yang lebih luas dan telah membangun masjid dengan berbagai kelengkapan dan pendukung kegiatan keagamaan lainnya.

"Semoga kami masih berkesempatan untuk meresmikannya", Bupati Suardi Saleh yang masa jabatannya akan berakhir sampai dilantiknya Bupati terpilih yang akan datang.



"Saya mengucapkan selamat atas peresmian gedung ini dan selamat kepada diri saya, karena Alhamdulillah diakhir masa jabatan hadir lagi satu persemaian insan qurani yang luar biasa, terima kasih atas upaya yang konsisten dalam pembangunan keagamaan dikabupaten Barru", imbuhnya.

Sementara itu, Pembina yayasan Nur Ichsans sekaligus pendiri Zam-Zam Center H. Husain Saide mengucapkan terima kasih atas kebaikan dan dukungan serta perhatian Bupati Barru terhadap pembangunan keagamaan dikabupaten Barru.

"Kami berterima kasih kepada Bupati Barru, terkhusus pada sarana dan prasarana jalan menuju lokasi gedung sehingga memudahkan para jamaah untuk menjalankan ibadah shalat berjamaah. Besar harapan kami doa dari kita semua tempat ini termasuk apa yang kita lakukan mendatangkan keberkahan", harapnya.